

令和5年3月10日

緑ヶ丘中学校 育友会の皆様

発行責任者／育友会会長 長府谷 大地



◆緑ヶ丘中学校 育友会会長より



育友会会員の皆様、日頃より育友会活動へのご理解、ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

前年度より緩和されたとはいえ、引き続きコロナウイルス感染防止の観点により、育友会活動も各行事の中止や規模縮小を行いながら取り組んでまいりました。

その中、本年度は少しずつでもコロナ前の活動を取り戻していきたいという思いも込め、朝のあいさつ運動を実施いたしました。11月内の一週間ではございますが、毎朝8時より校門前で校長先生や先生方と共に登校して来る生徒達と挨拶を交わし、本来、玄関先で見送る子どもを学校で出迎えることであるのと、いつもとは違う表情や様子を見ることができ、あいさつ運動の必要性を実感いたしました。

今後の活動につきましても、引き続き感染防止対策は行いつつ、コロナの感染状況や規則の緩和を踏まえ、少しずつ活動の幅を広げていけるように準備を進めてまいりたいと思います。

ご卒業される3年生の皆さん、おめでとうございます。

卒業の日を無事に迎え、日々を振り返ることもあるでしょうか。楽しいだけではない日もあったことと思います。コロナという思ってもみない状況に不安や混乱もあったでしょう。

ですが、そんな1日1日を積み重ね、今日を迎えた皆さんは3年前、初めて校門をくぐったあの日より成長していることと思います。

たった1ページの学習でも、たった1時間の努力でも、続けることで自身に大きな変化をもたらすことを、それを見守ってくださる人達がいる事をどうか感じてください。そして、感謝の気持ちを持って、次のステップに進んでください。

皆さんの進む路が多幸ある未来でありますよう。更なる飛躍と今後のご活躍をお祈りいたします。

3年生の保護者の皆様、お子様のご卒業、誠におめでとうございます。

私自身、育友会を通して子どもたちの成長に少なからず貢献できたことに感謝申し上げます。また、この晴れの日までお子様に愛を持って育ててこられた保護者の皆様にも、心よりお祝いを申し上げます。

◆生駒市PTA協議会報告

令和5年2月18日(土) 「第32回生駒市PTA協議会研究大会」

「子どもたちの笑顔を守り、輝く未来に羽ばたける地域づくりを」
～子どものために大人がいきいき活動できるPTA～

今年度は、3年ぶりの対面での開催になりました。市長をはじめたくさんの来賓の方にご参加いただきました。

●活動実行事業「笑顔で遊ぼう！スポーツフェスタ2022！！」～上中でSPORTSやったるDay～

今年度は、上中学校で活動実行事業が開催されました。グラウンドでは、ストラックアウト、グラウンドゴルフ、サッカー教室。体育館では、卓球、ポッチャ、バドミントン。中庭では、バスケットボール。多目的室ではE-SPORTSが行われました。

●記念講演会「叱らなくても子どもは育つ」～目から鱗の子育てと家庭教育～

講師は、教育評論家の親野智可等さん。長年の教師経験をもとに、子育て、親子関係、しつけ、勉強法、家庭教育について具体的に提案。著書多数。人気マンガ「ドラゴン桜」の指南役としても著名な方です。叱らない子育てと家庭教育についてお話いただきました。

方法の工夫

(とりあえず準備方式)

言葉の工夫

(先に褒める。部分を褒める。)



親の愛情の空回りによって起こりえる。親自身への願う子ども像からのギャップとの差による子どもへの叱責。叱責などの否定的な言葉によって、子どもたちは、自己肯定感が低くなり、人に対しての不信感が生まれてしまう。そこで親野さんは、叱らなくてもよい工夫をより具体的に明日からでも使える工夫をたくさん教えていただける講演でした。

◆人権教育講座「やまびこ」の報告(教養部)

7/16、11/11、12/9、2/17 たけまるホールにて開催。

各回1名出席しました。



◆次期本部役員・学年委員についてのご案内

今年度から、役員選出期間が変更となり、在校生の本部役員・学年委員を2月に決定することが出来ました。皆様、快くお引き受けいただき誠にありがとうございました。

新入生につきましては「育友会本部役員・学年委員募集案内と立候補のお願い」を配布いたしました。こちらは例年通り、入学式当日まで立候補を受け付けております。

※活動内容と役職は「トライアングルVOL.91」をご参照ください。



卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。保護者の皆様、この日を迎えられましたこと、心よりお祝い申し上げます。在学中は育友会活動へのご参加・ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。お子様の健やかなるご成長と幸多き未来を心よりお祈り申し上げます。

また、在学生の保護者の皆様にも、一年間、育友会活動へのご参加・ご協力をいただきましたこと、深く御礼申し上げます。

育友会は今後とも、緑ヶ丘中学校の子どもたちの健やかな成長を見守り、応援するべく、職員の皆様と連携を取りながら活動を進めてまいります。

重ね重ね、ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

育友会 本部役員一同